

Die Rheinbacher-Meckenheimer Tafel e.V. ist seit Jahren ehrenamtlich in Rheinbach tätig. Aktuell ist sie noch in der „Sozialstation Keramikerstraße“ untergebracht ist. Neben anderen ehrenamtlichen Einrichtungen ist auch die Rheinbacher-Meckenheimer Tafel e.V. vom anstehenden Abriss der Majolika betroffen. Es wird aus der Arbeit der Tafel und über die aktuelle Standortsituation berichtet.

Rheinbach, den 06.05.2019

gez.  
Stefan Raetz  
Bürgermeister

gez.  
Barbara Steinfartz  
Fachgebietsleiterin